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ATA Nº 013/2019 

Aos quatro dias do mês de junho de dois mil e dezenove, às dezoito horas, reuniram-se 

nas dependências da Câmara Municipal, o Poder Legislativo de Boa Vista do Sul, para 

Sessão Ordinária, sob a presidência do Senhor Verio Augusto Giuradelli, os Vereadores: 

Antiago Rabaioli, Carlos Roberto dos Santos, Glademir Manica, Irani Guaragni, Ivânio 

Carminatti, José Antônio Palharini, Juliano Carminatti e Patrícia Lúcia Bagatini. Feita a 

chamada, constatado o número legal, o Senhor Presidente, invocando a proteção de 

Deus, deu por aberta a Sessão Ordinária. Na sequência, o Presidente registrou a 

presença da Assistente Administrativa Iara Celoi Berté Emer, da Assessora Jurídica 

Rosângela Bissolotti, da imprensa e demais presentes. Ato contínuo. Ata: A ata de N.º 

010/2019 do dia 21 de maio da Audiência Pública de Avaliação do Cumprimento das 

Metas Fiscais referente ao 1º quadrimestre de 2019 foi colocada em votação e aprovada 

por unanimidade, a seguir a Ata Nº 011 do dia 21 de maio da Audiência pública de 

apresentação do Relatório Municipal de Gestão em Saúde referente ao 1º quadrimestre 

de 2019, foi colocada em votação e aprovada por unanimidade, a Ata Nº 012 do dia vinte 

e um de maio da sessão ordinária foi lida e após foi colocada em discussão. E colocada 

em votação, à ata foi aprovada por unanimidade do plenário. Ato contínuo.  Expediente do 

Legislativo: Não houve. Expediente do Executivo:  PROJETO DE LEI Nº 018/2019  Cria a 

Ouvidora-geral do Município de Boa Vista do Sul; PROJETO DE LEI Nº 019, DE 29 

DE MAIO 2019. “Altera dispositivo de lei Municipal n.º 624, de 18 de maio de 2011, 

que dispõe sobre a Estrutura Organizacional do Gabinete do Prefeito da Prefeitura 

Municipal de Boa Vista do Sul.”; PROJETO DE LEI Nº 020, DE VINTE E SETE DE 

MAIO DE 2019 “Altera dispositivo da Lei Municipal n.º 469, de 08 de março de 2006, 

que aprova o calendário de Eventos do Município”. Os mesmos ficaram baixados para 

apreciação. Intervalo. Reiniciando a sessão e voltando aos trabalhos, passou-se para o 

Grande Expediente. Fizeram uso da tribuna os vereadores Ivânio Carminatti (PTB) e a 

vereadora Patrícia Lúcia Bagatini (MDB). O vereador Ivânio Carminatti (PTB), após 

cumprimentar a todos, fez uso da tribuna para parabenizar o time do Esporte Clube Boa-

vistense que venceu o campeonato da 7ª da Taça da Amizade, deixou claro que os 
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jogadores não representaram apenas o time, e sim a comunidade de Boa Vista do Sul, 

estendeu também os cumprimentos a todos os envolvidos, diretoria, comissão técnica, a 

toda a comunidade boa-vistense que participou e elevou o nível dando exemplo de que 

uma competição de futebol pode e deve ser justa, e sem brigas ao contrário do que 

vemos em muitos campeonatos. Parabenizou também a equipe da Juventude da Berlim 

por sua participação e senso de competição. Logo após agradeceu a Secretaria de Obras 

e departamento de trânsito por terem atendido a um pedido seu para a colocação de 

placas indicativas para a Rota do Sol em três pontos da nossa cidade. Salientou a 

importância dessa sinalização.  Finalizou agradecendo. A seguir, fez uso da tribuna a 

vereadora Patrícia Lúcia Bagatini (MDB), cumprimentando a todos os presentes 

aproveitou para também para parabenizar a equipe do Esporte Clube Boa-vistense pela 

vitória lembrando que o time tendo alcançado o título fez com que a comunidade 

revivesse os bons tempos dos campeonatos de sua infância, onde as famílias se reuniam 

para torcer e assistir aos jogos. Parabenizou também a todos os envolvidos, ao time, a 

comissão técnica, aos dirigentes e a comunidade em geral, dizendo que “Uma equipe não 

é apenas aqueles que jogam nas quatro linhas, mas todos que fortalecem o grupo de 

alguma forma, para saber que quando alguém joga não estará sozinho, quando alguém 

está na copa ou na cozinha trabalhando, sempre terá alguém para ajudar, para torcer ou 

para gritar como está o placar no campo. Apenas conseguimos bater essa meta porque 

pudemos contar com o trabalho e a dedicação com uma equipe que muito trabalhou, 

recebam os nossos mais sinceros cumprimentos. O orgulho, competência e dedicação de 

vocês, por todo o trabalho que tiveram, e voluntário e não apenas para seus sócios, mas 

também com toda a comunidade, é uma grande alegria poder contar com pessoas assim. 

A taça da amizade foi disputada e ficou entre amigos, assim como o Ivânio falou, é muito 

bonito ver as comunidades amigas como o Juventude da Berlin, nós e as outras também, 

mas em especial essas duas que sempre foram muito ligadas, disputarem uma final, 

então que essa amizade sirva de exemplo para todas as gerações, que a gente continue 

incentivando esse esporte, e que o boa-vistense seja um espelho para nós também.” 

Finalizou parabenizando a equipe do boa-vistense e a toda a comunidade. Ato contínuo. 

Ordem do Dia:  Correspondências Recebidas:  ofício n.º 048/2019 do poder executivo, 
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datado em 23 de maio, encaminhando a lei municipal n.º 907/2019; Ofício n° 049/19 do 

poder executivo encaminhando Relatório Resumido da Execução Orçamentária do poder 

executivo referente ao segundo bimestre de 2019; Ofício nº 052/2019 encaminhando os 

projetos de lei nº018, nº019 e nº020 e Ofício 001/2019 solicitando a disponibilização do 

espaço da câmara municipal de vereadores para realização da convenção municipal do 

partido trabalhista brasileiro (PTB). Assuntos Gerais:  Convite da Secretaria Municipal de 

Educação, Cultura e Desporto para final do campeonato municipal e Supercopa 

Libertadora de Futsal 2019, no dia 07 de junho no ginásio poliesportivo municipal às vinte 

horas. Convite para reinauguração da Agroindústria  Rivotorto, em Silveira Martins ás 14 

horas de amanhã dia 05 de junho na Agroindústria Rivotorno. Convite da Famurs e CIC 

Garibaldi para encontro no dia 10 de junho ás 14 horas, no auditório da CIC – Garibaldi. 

assunto, recuperação, duplicação e concessão da malha viária da Microrregião da Serra 

Gaúcha. O presidente colocou a palavra à disposição. Nada mais havendo a tratar e 

ninguém mais ter a expor, o Presidente convocou todos os Edis para Sessão Ordinária, 

no dia 18 de junho, às dezoito horas no Plenário da Câmara Municipal de Vereadores. 

Agradeceu ao comparecimento de todos e deu por encerrada a presente sessão da qual 

eu, Iara Celoi Berté Emer, assistente administrativa, lavrei a  presente ata, que após lida e 

aprovada vai pelo Senhor Presidente e demais Vereadores assinada. 

 

 

 


